

第1回 東海東小学校協力者ネットワーク会議

去る6月11日に本校にて、本年度で17年目になるネットワーク会議を開きました。区長、公民館長、民生委員・児童委員、主任児童委員、PTA 三役の皆様においでいただきました。学校、家庭、地域との連携をはかり、「地域とともにある学校づくり」を推進する組織です。今回は、児童の安全や土曜授業、夏休み地区別活動などについて情報交換をしました。7月の土曜授業日の地区別活動が、充実したものになると思います。また、延岡警察署と交通安全協会から交通安全指導員さんにおいでいただき、朝の児童の登校の様子について話していただきました。

プール開き

子どもたちの待ちに待ったプール開きです。6年生は、自分たちでプール掃除をしたので、初泳ぎも格別ようです。今年度初の水泳授業、まずは流れるプールを楽しみました。



区別活動が、充実したものになると思います。また、延岡警察署と交通安全協会から交通安全指導員さんにおいでいただき、朝の児童の登校の様子について話していただきました。

むし歯をなくそう

本校では、むし歯治療率アップを目標にしています。全校朝会（右写真）で、保健体育委員会が寸劇を披露し、歯磨きの大切さについて発表しました。練習を十分にしたようで、自信をもってステージに立っていました。



2年1組 学級通信ありがとう より

「最近雨の日が多く、朝から大降りの日もありました。そんな中、傘をさして歩いてくる子どもがたくさんいます。（中略）小さい体で雨の中頑張って歩いてくる子どもたちを見ると愛おしい気持ちになる今日この頃です。」
「子どもたちの週末日記、楽しみです 素直な子どもたちの気持ちが綴られています。」



学級紹介 4年2組(男子16名女子11名)

4年2組は、元気で遊びが大好きで勉強に集中する学級です。担任の岡田先生は、難しいこともしっかり教えて、ケジメのある先生です。でもおちょこちょいのところがあります。

4年2組は、授業中に手をあげることががんばっています。だから、発表や話し合いで、盛り上がります。それから、忘れものをする人が少なくなって、4月は忘れものなしは0人だったけど、5月は3人がパーフェクトで先生から賞状をもらいました。

4年2組には、新聞係があってランキングや4コママンガやスクープ、クイズなどをのせて発行しています。生き物係は、学級で飼っている2匹の金魚に名前をつけて、餌やりを工夫しています。今、はやっている遊びは、男子も女子もドッジボールです。おにごっこも、はやっています。最後に、給食で人気のメニュー第1位は、・・・・・・カレーでした！